

Dirección médica y Bioseguridad se reúnen en el Salón de Enseñanza.

La dirección médica, a cargo del Dr. Juan Luis Rosario sostuvo una reunión con el departamento de Bioseguridad. Allí se trataron detalles de nuevas políticas y procedimientos para garantizar la seguridad de todos los pacientes y el personal. La bioseguridad es prioridad número uno y tenemos como compromiso mantener los más altos estándares en los protocolos.



Ceremonia de colocación de plaquitas a los médicos de nuevo ingreso, realizada en el Salón de Enseñanzas.

Reunidos en el Salón de Enseñanzas se llevó a cabo la actividad de colocación de las plaquitas distintivas a los futuros médicos del hospital. Este evento contó con la presencia de profesores, coordinadores y directores médicos, quienes brindaron su apoyo y palabras de aliento a los nuevos residentes.



Departamento de Ética organiza y efectúa reunión interdepartamental.

El departamento de ética del hospital realizó una reunión para socializar sobre la planificación e identificación de riesgos conductuales.

Comprometidos con los valores del centro, reuniones como esta se llevan a cabo para asegurar la continuidad de los más altos estándares en la práctica.



Los miembros de la Comisión de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo (CIGCN) realizaron campaña educativa.

Estos son los logros de la campaña de Gestión de Riesgos Conductuales de la Corrupción.

En el HRTQPJB hay un compromiso con la ética y la transparencia en todos los procesos. Por ello, se están llevando a cabo iniciativas innovadoras para promover y combatir la corrupción en el entorno laboral.

Con esta iniciativa, se busca fortalecer la confianza de los pacientes y la comunidad, asegurando que todos los esfuerzos estén orientados hacia un servicio de salud de la más alta calidad y con los más altos estándares de ética.



El Comité de Bioseguridad se reúne en pleno.

En el Salón de Enseñanzas del hospital se llevó a cabo una reunión muy productiva del Comité de Bioseguridad.

El objetivo principal de esta reunión es dar continuidad a la misión de mejora continua en los servicios que se ofrecen.



Laboratorio clínico recibe capacitación.

El personal de laboratorio ha recibido una capacitación exhaustiva para manejar los nuevos equipos adquiridos. Estos avanzados dispositivos permitirán analizar detalladamente la sangre en los análisis de los usuarios.

Comprometidos en ofrecer resultados más precisos y rápidos, mejorando así la calidad de los servicios que reciben pacientes y usuarios.



El HRTQPJB recibe en su cartera de colaboradores a un nuevo profesional.

El HRTQPJB informa la adquisición de un nuevo profesional en su cuerpo médico, es el Dr. Juan Sterling A. especialista en Cirugía Vascul, quien desde ya, está a disposición de todos los usuarios para ofrecer sus atenciones especializadas.



DR. JUAN STERLING A. **CIRUJANO VASCULAR**

Servicios que ofrece en nuestro HRTQPJB

- *Consultas Médicas
- *Evaluaciones
- *Duppler vascular

HAZ TU CITA

809.725.8262

The graphic features a blue background with a circular cutout on the right showing a portrait of Dr. Juan Sterling A. He is wearing a black jacket with a logo. The text is in white and light blue. There are decorative plus signs scattered around the text.

El HRTQPJB y el INAP imparten capacitación al personal.

Una gran parte del personal del hospital ha completado exitosamente la capacitación en Inducción a la Administración Pública, impartida por la INAP y dirigida por la Lic. María Lajara.

Esta formación es fundamental para mejorar las competencias administrativas y seguir ofreciendo un servicio de calidad a toda la comunidad.



El director general del HRTQPJB participa de la celebración del aniversario del SNS.

Con la presencia del Director General del HRTQPJB, Dr. Joel Ortega y otros representantes del sector salud de la región y el país, se realizó la celebración del 9no Aniversario del SNS y la gran premiación al desempeño de cada uno de los hospitales y regionales de la Red Pública de Servicios de Salud.



Los departamentos de Administración, Legal y Compras del HRTQPJB participaron de un curso especializado.

Representantes de los departamentos de Administración, Legal y Compras participaron en un curso especializado en administración de contratos públicos.

El mismo fue patrocinado por el Programa de Desarrollo de Derechos del Comercio en colaboración con la Dirección General de Contrataciones Públicas. Y tuvo como objetivo fortalecer las competencias en la gestión de contratos.



HRTQPJB selecciona Comité Ejecutivo.

El HRTQPJB seleccionó y juramentó el nuevo comité ejecutivo, un equipo comprometido con la excelencia en atención médica y la mejora continua de nuestros servicios.

Bajo el liderazgo del Dr. Joel Ortega, habrá nuevos enfoques en mejorar la calidad de atención al paciente, el desarrollo profesional, la modernización de las instalaciones y la investigación médica.



Hospital capacita personal en nuevo sistema de gestión.

Médicos y personal de enfermería del HRTQPJB han completado una capacitación integral en el nuevo sistema de gestión hospitalaria.

Este avance permitirá mejorar la eficiencia en los procesos, asegurar una atención de calidad y optimizar la experiencia de los pacientes y usuarios.



Médicos residentes y enfermeras reciben inducción.

En el Hospital, fue realizada una sesión de Inducción para médicos residentes y enfermeras sobre la importancia del control de infecciones, temas clave como: Higiene de manos, Técnicas correctas de lavado y desinfección, Manejo de residuos, entre otros.

La capacitación u formación de nuestro personal es parte de nuestro compromiso con nuestros usuarios.



CIGCN evalúa riesgos.

La Comisión de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo de nuestro HRTQPJB se reunió para evaluar los posibles riesgos de comportamientos conductuales en el centro. El objetivo principal de esta reunión es garantizar el mantenimiento de las normas y la tranquilidad en instalaciones. Continuamos trabajando para ofrecer un ambiente seguro y respetuoso para todos.



HRTQPJB continúa capacitando personal.

Otro grupo de médicos y enfermeras han completado una capacitación en un nuevo sistema de gestión hospitalaria. Ahora, con herramientas avanzadas, mejora la eficiencia y calidad del cuidado que ofrecemos.



HRTQPJB realiza campaña de vacunación.

En el hospital Juan Bosch, ha sido realizado un exitoso operativo de vacunación contra la Hepatitis B para todo nuestro personal. Comprometidos con cuidar la salud de la comunidad y esta campaña es un paso crucial para proteger a todos contra esta enfermedad.

